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Résumeé:
Les banques sont I’ é ément vital de I’ économie et de catalyseur pour diverse activités,
pour son absorption de ressources financieres des unités monétaires excédent, et puis
dirigé vers un déficit dé unités grace a sa dépendance a I'égard des politiques
bancaires multiples. Toutefois, cela ne les empéche pas d’ étre expose a de nombreux
risqueset C’est pourguoi I’ émergence du comité de Bale. Alors qu’elle cherche ses
exigences premieéres et |la deuxiéme arenforcer la confiance dans le secteur bancaires,
gréce a la réduction et le traitement des activités de transformation a haut risques.
Quand a la conformité avec les exigences du comité de Bale est |a prévention et le
contrdle de I’ intégralité des activités de la banque pour chacun des déposants et les

emprunteurs et le banque.
Summary:

Banks are the lifeblood of the economy and catalyst for various activities for its
absorption financial resources from surplus monetary units and then directed to a
deficit units thanks to its dependence with respect to multiple banking policies.
However, this does not prevent them from being exposed to numerous risks, that is
why the emergence of the Basel committee. Basel committee first, second
requirement to trust supported in banking transaction within treating and minimum
height risk activities, the obligation in Basel committee has been watcher

comprehensive and safety of bank activity for bank, lender.





